

## 新年度スタート

## 4年度こそ、コロナに勝つ!!

令和3年度もコロナ騒動で終わりました。予定していたほとんどの事業が活動できずに終わってしまったことが悔やまれます。でも、令和4年度は是非ともコロナに打ち勝ち、まちづくり活動に頑張りたいと思います。

さて、4月は学校では始業式、新しい新学期の始まり、小学校も中学校も新しい1年生の入学と、希望に満ちた生活のスタートの時です。

「まちづくり活動」も心新たにスタートを切りたいものです。住民総参加で進みましょう。美しい桜の開花とともに、新しい挑戦の始まりです。

## 新年度の主な事業予定を協議

## 29日(火)最後の役員会



3月29日(火)、本年度最後の役員会が開催されました。そこで次年度の主なイベントの開催日が決まりました。内容等は新年度の各部会で決めることになりますが、本年こそはコロナに負けることなく実施できることを願っています。

## 令和4年度の主要事業予定

- 5月17日・第77回全体会
- 8月23日・第78回全体会
- 10月30日・ウォーキング大会
- 11月13日・防犯パレード
- 11月27日・防災体験広場
- 12月 6日・第79回全体会
- 2月21日・第80回全体会
- 「整美部」及び「広報部」は、通年活動です。

## 3月の青パト活動

活動日数	14日
活動回数	16回

青パト隊員募集中！

「青パト隊」と「見守り隊」  
合同連絡会

3月18日(金)、「青パト隊」と「見

守り隊」の合同連絡会が行われました。日ごろの活動にがんばっている皆さんからは、いろいろな問題点も出され、活発意見交換がなされました。特に、青パト隊員の減少問題は大きな課題のようです。



## ニセ電話詐欺にご注意を！

大浦警察署が老人クラブ会員にステッカーを贈贈

二セ電話詐欺ご注意を!

待つて! ATMで振込む 郵送する 代理の者が取りに行くは  
詐欺の可能性

大浦地区防犯協会連合会・大浦警察署

左のようなステッカ  
ーが老人クラブの方へ  
届けられます。大浦署  
からの贈り物です。電  
話機のそばなどに貼っ  
て活用し、ニセ電話詐  
欺を防ぎましょう。